

文珍さんの落語的見聞録 8月 & 9月 神戸新聞刊連続より転記 2024.10.1..

【 猛暑と五輪、アサガオは・・・】

【 気になることがいっぱい 】

文 化

落語的見聞録

文珍

連日猛暑が続く熱中症アラート、南海トラフ大地震注意、株価の乱調、いろいろ悩ましい。そんな中、パリのオリンピックはある種の爽やかさを届けてくれた。メダルの数がいくつ、なんぞは確かにホーッと息づもの、それより選手の方々の、そこへ至るまでの努力に感心する。勝ち負けは結果で、そこまで自分を鍛え上げた姿が素晴らしい。何より、一戦に勝った相手をたたえる姿が美しい。



猛暑と五輪、アサガオは・・・

責任感なくいいよ、あんなは頑張ったんだから、生きてほしいなと憂鬱。外国の選手で柔道の試合に個人の結果だから、これがながテレビの前で勝つ、メダルがもらえる、これも楽しみながらサポートの彼女は、オニギリをバックツポーズをした途端、右を思いました。寝不足は、地元兵庫の柔道の阿部心太は強い、これからたの自分のガッツポーズ（かつら・ぶんちゃん）落語家。東京オリンピックで

は兄と妹でメダルというだろう。その後、お兄さんないが笑ってしまった。いろいろな種目の日本選手、快挙期待が大きかったが、は真事、金メダル。妹の手の活躍を成後しつつ、た、妹さんが負けた時、コーチ「分も頑張りました！」にまたま惜しいとこで負け、の前で号泣する姿を見て、感動した。てしまつて、申し訳ない。大丈夫かな？メダルとれ、柔道の試合では「一本」か、自分を責める言葉を、なくともいい試合だった。とか「待て」とか、日本のインタビューの中で話つてもないから責任なんか無に誇らしい気持ちになるの

落語「朝顔」では、アサガオの鉢を買って来たが、朝起きるのが遅いので咲いたのを見たことがない。女房に朝早く起きてもらい、鉢の前に来ると、咲いていたアサガオが少しほんだ。これはどうしたのか、するとアサガオが「あんなが起きたんで、昼かと思いましたが、寝不足にオリンピックと熱帯夜。

次回回は9月19日

文 化

落語的見聞録

文珍

今年の阪神タイガースは優勝できるのか。去年の今ごろは41年ぶりの1連勝、破竹の勢いで「アレ」を決めていた。今年は首位とのゲーム差が気になり、いや、クライマックスシリーズがあるから大丈夫、なんぞと、日々思っている。

自民党総選挙に9人も出馬なさつて、野球のチームが得意そうな員外だ。監督（投手）を選ぶ、その投手は外角より内角（内角、アウト？いや、政府（セ）地にお邪魔をしているが、てほしいと思つるのは私だけ、1つ、なんぞと、酒落は、ののマクラで「今日は私、ではないと思つている。落語「探偵うどん」では、うどん屋は断るがスリは強引に衣類をはき取り、荷率が低迷した。一方、立憲からでよと言っただけで客の入った財布を盗まれたと、た忙しそう。共に次の連日、メデアが兵庫県知事、深川の交番に届け出る。警察は早速、深川地域に非常の顔が要る、といつこと、事の動きを聴くので、す

気になることがいっぱい

なだろう。アメリカでは、つかり兵庫県が有念に。こ線を張る。一方、財布をえたらんは、逃げる途中に、これからは不信感が可決され、見つけたらとん屋に、着て、こちらは選挙権もないの注視している。いと言つて、実は友達とけんかになつて、12、13人が追家

落語家や独演会で全国各なもの。しかり仕事をし、いかけてくるから、うどん

次回回は10月17日

酷暑の中で いろんなことがあった今年の夏を文珍さんも取り上げて

◎8月の文珍さん 盛り上がったパリ五輪を振り返って いろんなことが起こった五輪

深夜までTVにかじりついた夏 勝ちぬいた選手 負けた選手 みんな日本選手の素顔が誇らしいと落語「朝顔」朝早く咲いて昼にはしぼんでしまう朝顔 朝顔の方も寝ぼけ顔の顔を見て慌ててしぼんでしまったと。我が家の朝顔にもずいぶん楽しませてもらいました。朝顔が咲き終わって 酷暑の夏も終わりに

◎9月の話題は何とんでも野球と国内政治の混乱 文珍さんも兵庫県知事パワハラ問題を取り上げて…

落語「探偵うどん」 若者から財布をすった男が屋台のうどん屋に逃げて、衣服を借りて店主になりすまし。非常線を突破したスリ。はやれやれと。でも このうどん屋が実は刑事で逮捕するうどん屋に一杯食わされたという話。

夏の朝 ずいぶん楽しませてもらった我が家の朝顔 朝顔が咲き終わって酷暑の夏も終わりに

酷暑の夏、世相・政治の世界は混とん なかなか中身が見えない 一杯食わされぬようご用心 ご用心。

2024.10.1. Mutsu Nakanishi From Kobe